



## | ¿SERÁ? |

### Estrategia fallida

Desde el Gobierno federal repiten y repiten que la estrategia de seguridad está dando resultados, pero ya no solo los ciudadanos de a pie y la oposición dicen lo contrario. Resulta que así como la semana pasada se ventiló la desaparición de una sobrina del diputado federal de Morena, Sergio Peñaloza; ahora el diputado Marco Flores, también de Morena, anunció el cierre de su hotel en Zacatecas por los intentos de extorsión. Y por si fuera poco, la diputada Fuensanta Guerrero del PRI, también zacatecana, reveló que tiene una amiga desaparecida desde hace dos meses. Pero la estrategia funciona... dicen. ¿Será?

### Coordinación de fiscalías

Como hace mucho no se veía, los titulares de la fiscalías y procuradurías de justicia de los estados iniciaron trabajos coordinados para obtener resultados de la estrategia de combate al tráfico de armas. Fiscales y procuradores se reunieron ya con el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, para presentar los avances en la materia, encerrona en la que se concluyó que México asegura 15 veces más armas que Estados Unidos; mismas que, en hasta 80 por ciento, provienen del mercado norteamericano. ¿Será?

### Entre Segalmex y la SEP

Nos comentan que en el equipo de la candidata de Morena, Delfina Gómez, comenzaron a percibirse los nervios que, incluso, la han alcanzado a ella y hasta se mandó un mensaje a Palacio Nacional para que le bajen la intensidad al linchamiento de funcionarios y proveedores de Segalmex, y es que, por ahí nos dicen que hay compañías que también llegaron a ser proveedoras de la SEP, cuando ella era la titular de Educación, y basta con echarle una revisión más amplia a los resultados de la Auditoría Superior de la Federación... Aunque cabe una esperanza, ¿si se la han perdonado a Ignacio Ovalle a pesar del cochinerito en Seguridad Alimentaria Mexicana, por qué a ella no? ¿Será?

### Parche legislativo

No es por intrigar, pero que mal se vieron los legisladores oficialistas con la enmienda que hicieron a la Ley General de Comunicación Social aprobada por ellos a finales de diciembre. Dicha reforma limitaba al 0.1% el gasto en publicidad a Federación, estados y municipios y aunque no lo quitaron, hicieron una excepción para que únicamente la primera tope su gasto en ese porcentaje. El asunto es que en lugar de modificar la redacción para que quede claro quién sí y quién no debe someterse a ese porcentaje hicieron un verdadero batidillo legislativo que, comentan los más instruidos, mostró una brutal ausencia de técnica para hacer y modificar leyes. ¿Será?

### Plan con maña

Quien estuvo muy activo convenciendo a sus senadores de destituir a Miguel Ángel Osorio Chong fue el líder del PRI, Alejandro Moreno, el tal Alito; nos cuentan que ha visitado el Senado de manera frecuente. Además, ni bien había terminado la reunión de los senadores priistas cuando ya el senador Manuel Añorve se había tomado fotografías para su imagen de coordinador y hasta tenía el oficio de su nombramiento redactado. ¿Será?